

Anfrage der Fraktion CDU/BfM
öffentlich

Datum
03.05.2012

Nummer
F0097/12

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

03.05.2012

Kurztitel

Verkehrssituation City Carré

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Landeshauptstadt Magdeburg etabliert sich zunehmend als touristisches Radwanderziel. So haben die Fraktionen auch mit dem Antrag A0033/12 (Radwanderweg „Rund um Magdeburg“) eindeutig für eine weitere Profilierung der Landeshauptstadt als touristisches Ziel für Fahrradfahrer eingesetzt. Zudem nimmt der tägliche innerstädtische Radverkehr zu dieser Jahreszeit deutlich zu, was auch für die Bemühungen der Landeshauptstadt zur Verbesserung der Feinstaubbelastung, sehr zuträglich ist.

Jedoch gibt es einige Gefahrenpunkte in der Stadt für Fahrradfahrer. In der Innenstadt ist insbesondere die Kreuzung Ernst-Reuter-Allee / Otto-von-Guericke-Straße zu nennen. Fahrradfahrer aus Richtung Damaschkeplatz (auch ortsunkundige aus Richtung Hauptbahnhof) sind hier einer besonderen Gefährdung, durch die weite räumliche Trennung des Fußgänger- und Fahrradüberganges, ausgesetzt, da rechts abbiegende Autofahrer sich auf die Fußgänger konzentrieren und sich die Fahrradfahrer zudem im toten Winkel befinden.

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Stadtverwaltung diese schwierige Situation bekannt?
2. Welche Maßnahmen können zur besseren Kennzeichnung des Radweges ergriffen werden?
3. Besteht die Möglichkeit einer kurzfristigen Verbesserung der Kennzeichnung des Radweges und wann können diese umgesetzt werden?

Ich bitte neben einer kurzen mündlichen Beantwortung um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.



Bernd Heynemann
Stadtrat Fraktion CDU/BfM